

REPORTE NACIONAL

BROTES, EPIZOOTIAS Y OTROS REPORTES DE SALUD

Aumenta a ocho los casos de influenza en la región Ica

ICA | A ocho se incrementaron los casos de influenza en la región Ica, cuatro para AH1N1 y cuatro para AH3N2. En tanto, otros cuatro casos están a la espera de resultados del Instituto Nacional de Salud. Los casos proceden de las provincias de Nazca, Pisco, Ica y de las regiones de Huancavelica y Ayacucho...

Fuente: http://www.rpp.com.pe/2014-08-18-aumenta-a-ocho-los-casos-de-influenza-en-la-region-ica-noticia_717625.html

La noticia fue verificada por el equipo de Alerta y Respuesta de la DGE ante la instancia correspondiente concluyendo la noticia en:

CONFIRMADO: La DIRESA Ica informa que hasta la SE. 34, se han notificado 11 casos confirmados de influenza A, de los cuales 06 corresponden a influenza A H3N2, y 05 casos de influenza A H1N1. Los pacientes se encuentran internados en los Hospitales Augusto Hernández Mendoza de EsSalud, Regional de Ica, Félix Torrealba Gutiérrez de EsSalud y de Apoyo de Nazca.

EsSalud reportó el cuarto caso de gripe AH1N1 en Chimbote

ÁNCASH | EsSalud Chimbote reportó el cuarto caso confirmado de gripe AH1N1. Se trata de un pescador de aproximadamente 40 años que estuvo realizando labores extractivas en la ciudad de Ica...

Fuente: http://www.rpp.com.pe/2014-08-18-chimbote-essalud-reporto-el-cuarto-caso-de-gripe-ah1n1-noticia_717662.html

INVESTIGACIÓN: El evento se encuentra en investigación.

Nuevo caso de gripe A H1N1 en La Libertad (enviado 18/08/14)

LA LIBERTAD | Se habría detectado un nuevo caso de gripe A H1N1. El paciente, un anciano de 75 años de edad, ingresó anoche a la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Belén de Trujillo. El paciente sufriría de complicaciones cardíacas y respiratorias que hacen más crítico su estado...

Fuente: <http://ediciondigital.diariocorreo.pe/la-libertad/20140818/#!/pagina/4>

La noticia fue verificada por el equipo de Alerta y Respuesta de la DGE ante la instancia correspondiente concluyendo la noticia en:

DESCARTADO: La GERESA La Libertad informa que el día 06/08/2014 ingresó al Hospital Belén de Trujillo, un paciente de 75 años, procedente de la Urbanización Rázuri de Trujillo, teniendo como comorbilidad una enfermedad neurológica. El día 19/08/2014, se recibe el resultado negativo para influenza A H1N1. Actualmente, se encuentra en condición estable.

DESASTRES Y OTRAS EMERGENCIAS SANITARIAS

No se ha registrado ninguna noticia/rumor de impacto en la salud pública nacional.

REPORTE INTERNACIONAL

BROTES, EPIZOOTIAS Y OTROS REPORTES DE SALUD

Aumenta de 3 a 6 el número de muertos por chikungunya

REPÚBLICA DOMINICANA | El Ministerio de Salud Pública notificó otras tres muertes por chikungunya, con lo que aumentan a seis las personas que han fallecido con síntomas de la enfermedad, mientras que el número de afectados se situó en 416,135.

Salud Pública cuenta entre los fallecidos a un niño de ocho días de nacido hijo de una inmigrante haitiana residente en el Distrito Nacional que le transmitió la enfermedad a la criatura. Otras dos mujeres, de 68 y 88 años de edad, fallecieron en las provincias Hermanas Mirabal y Monseñor Nouel....

Fuente: http://www.7dias.com.do/portada/2014/08/18/i170494_aumenta-numero-muertos-por-chikungunya.html#_U_OtfFevJZg

Posible caso de ébola en Berlín en una mujer de 30 años

ALEMANIA | Los servicios médicos de Berlín han activado este martes por la mañana los protocolos de emergencia después de detectar un posible caso de ébola, en una mujer que había viajado recientemente a África occidental y se desmayó en su centro de trabajo.

La mujer fue atendida inicialmente en una ambulancia desplazada a su entorno laboral. El equipo médico dio a continuación la voz de alarma y los Bomberos y la Policía procedieron a bloquear la zona...

Fuente: http://noticias.lainformacion.com/mundo/posible-caso-de-ebola-en-berlin-en-una-mujer-de-30-anos_JAIRJTxYRbKByRke0IAm32/

Preocupación en Cantón por 400 casos de dengue registrados desde fin de junio

CHINA | Al menos 400 personas se han contagiado de dengue en Cantón (sur de China), capital de la provincia homónima, desde finales de junio, lo que supone más del triple con respecto al mismo periodo del año anterior y ha disparado la preocupación de las autoridades, según publica hoy el diario South China Morning Post.

El número de afectados en la misma temporada el año pasado fue de algo más de 100, si bien de momento no se ha informado de ninguna muerte debido al virus, que se transmite a través del mosquito aedes aegypti, y del que aún se desconoce por qué esta vez es más agresivo. ...

Fuente: <http://www.radiointereconomia.com/2014/08/18/preocupacion-en-canton-por-400-casos-de-dengue-registrados-desde-fin-de-junio/>